

Gran parte del Cauca estuvo una hora sin energía

Por **PeriodicoVirtual** - 9 Enero, 2018

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

[G+](#)

[P](#)

[Me gusta 7](#)

[Tweet](#)



La Compañía Energética de Occidente -CEO- informó que el día de hoy se originó una falla a nivel de la línea 115 kV, que afectó la prestación del servicio de energía en varios municipios del departamento del Cauca. Lo anterior, debido al protocolo de deslastre de carga autorizado por el centro nacional de despacho que se sigue para estos casos como medida de protección de la continuidad del servicio nacional. Durante el incidente, que tuvo una duración aproximada de una hora, estuvieron sin servicio 29 subestaciones.

En el momento el servicio se presta con total normalidad habiéndose realizado las pruebas necesarias para confirmar que los sistemas de energía del Cauca fueran enteramente operativos y seguros.

CEO reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.

Comments

1 comments

1 comentario

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agregar un comentario...



Mimi Granados

"...pueblo atrasado! donde todavía deambulan jumentos en las calles y se va la luz..." 🙄

Me gusta · Responder · 12 h

 Plugin de comentarios de Facebook